
 

広報広聴常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和５年１月２７日（金） 

１４時３５分開会  １４時４５分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階 第１委員会室 

 

３ 出席議員  臨時委員長：中島里司 

        委 員：山本奈央、田村幸紀、鈴木孝寿、桜井崇裕、佐藤幸一 

        議 長：山下清美 

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼係長：川口二郎 

 

５ 議  件 

（１）委員長の選出について 

（２）副委員長の選出について 

（３）所管事務調査の申し出事項について 

（４）その他 

 

６ 会議録    別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １４：３５ 閉会 １４：４５】 令和５年１月２７日 

 

 

（１）委員長の選出ついて 
 

【開会 １４：３５】 

 

山下議長：只今より、広報広聴常任委員会を開催する。初めての委員会であるので、委員

長が決定されるまでの間、委員会条例第９条第２項の規定により、年長委員であ

る中島委員に臨時委員長をお願いする。それでは中島委員よろしくお願いする。 

 

臨時委員長（中島里司）：臨時委員長の職務を行うので、よろしくお願いする。これより委

員長の選出を行う。お諮りする。委員長の選出方法はどのような方法により行う

か。 

 

鈴木委員：指名推選でお願いしたいと思う。 

 

臨時委員長：只今、指名推選との声があった。他にないか。 

 

（「なし」との声あり） 

 

臨時委員長：異議なしと認め、指名推選で進めていきたいと思う。それでは、ご指名をお

願いする。 

 

鈴木委員：若い人たちに頑張ってほしいという気持ちを込めて、田村委員にぜひ委員長を

やって頂きたいと思う。 

 

臨時委員長：他にあるか。 

 

（「なし」との声あり） 

 

臨時委員長：異議なしと認め、只今、田村委員のご指名があった。よって、田村委員が委

員長に選出された。委員長に選出された田村委員、委員長席にお着き願う。これ

をもって、臨時委員長の職務は終了した。ご協力ありがとう。暫時休憩する 

 

【休憩 １４：３８】 

【再開 １４：３９】 

 

委員長（田村幸紀）：休憩前に引き続き会議を開く。この度、委員長にご指名いただいた田

村である。わかりやすくお伝えする。町民の皆さんに議会の中身、議論の中身を

お伝えすることは必要なことであり、開かれた議会になっていく第一歩であると

思うので、皆様のご協力を頂いて、しっかりと任務を全うしてまいりたいと思う。

どうぞよろしくお願いする。 

 

（２）副委員長の選出ついて 
 

委員長：これより副委員長の選出を行う。お諮りする。副委員長の選出はどのような方法

により行うか。 

 

鈴木委員：指名推選でよろしいと思う。 

 



委員長：指名推選との声があった。指名推選の方法により行うことでよろしいか。 

 

（「はい」との声あり） 

 

委員長：異議なしと認める。それではご指名をお願いする。 

 

鈴木委員：山本奈央委員にお願いしたいと思う。 

 

委員長：只今、山本奈央委員のご指名があった。他にないか。 

 

（「なし」との声あり） 

 

委員長：ないようなので、山本委員のご指名に異議はないか。 

 

（「はい」との声あり） 

 

委員長：異議なしと認める。よって、山本委員が副委員長に選出された。只今、副委員長

に選出された山本委員、その場で就任のご挨拶をお願いする。 

 

山本委員：わからない事がたくさんだが、頑張ろうと思うのでよろしくお願いする。 

 

（３）所管事務調査の申し出事項について 
 

委員長：それでは次に、所管事務調査事項についてを議題とする。お諮りする。広報広聴

常任委員会は、閉会中においても議会広報紙の編集及び発行等の調査を行う必要

があるため、議会広報紙の編集及び発行について、その他議会の広報及び広聴に

関する事項についてを定例議会の都度、所管事務調査事項として申し出を行って

いる。今後も今までと同様に申し出を行うことにしたいと思うがよろしいか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

委員長：異議がないようなので、所管事務調査事項については、議会広報紙の編集及び発

行について、その他議会の広報及び広聴に関する事項についてを議長へ申し出る

こととする。 

 

（４）その他 
 

委員長：その他として、次回委員会の開催について、事務局より議会だより第172号の発行

スケジュールと合わせて説明頂く。 

 

田本局長：広報広聴常任委員会の主な業務である議会だよりの発行については、毎回、定

例議会閉会日に１回目の委員会を開き、発行についての打ち合わせを行っている。

その後、編集作業に合わせて３回の委員会を開催して、定例会の翌々月の15日に

議会だよりを発行しているところ。今回、12月の定例議会の議会だよりの編集に

ついては、前期の委員会の方で３回目までの編集会議、作業を行って第１校まで

の広報誌の作成作業を行っている。今回、新しい体制ができ、２月に最初の委員

会を行って最終校正。そして、２月15日に議会だよりを発行する運びとなる。前

回までの部分については、表紙の写真と見開きのところに議会の構成が決定した

事項を紹介するということで全体の編集を進めてきている。今日の結果を受けて、

これらの部分を整理して、委員会としては２月３日を予定させていただきたいと

思う。印刷所との校正があるので２月３日の10時で予定したいと思っているので、

協議いただきたいと思う。 



 

委員長：只今の説明に質疑あるか。 

 

（「なし」との声あり） 

 

委員長：異議がないようなので、次回委員会は２月３日10時からとする。以上をもって広

報広聴常任委員会を閉会する。 

 

 

【閉会 １４：４５】 

 

 


